

# VALORACIONES DEL PERSONAL DE UN CENTRO DE SALUD SOBRE LA VACUNACIÓN ANTINEUMOCÓCICA

Aurora Santamaría Godoy (1), María Ascensión Sanchez Baños(2), Almudena Tomás Vizcaino (1), Sana Maadi Ahmed (1), Javer Luis Sandoval Codoni (1).  
(1) Médico Interno Residente de Distrito Almería zona Poniente. (2) Médico centro de salud Ejido Sur.

## Objetivos:

- Conocer la opinión de los trabajadores de un centro de salud sobre diferentes aspectos de la vacunación antineumococo.
- Relacionar la vacunación de los trabajadores (sanitarios y no sanitarios) con sus valoraciones sobre la vacunación antineumococo.

## Metodología:

La población objeto: 35 trabajadores de un Centro de Salud. Los datos proceden de una encuesta cuyas variables más relevantes fueron:

- Tipo de personal: agrupados en dos categorías: trabajadores sanitarios y no sanitarios.
- Vacunado del neumococo: Sí/No
- Importancia de la vacunación: La propia protección /Evitar la transmisión /Ninguna -no sabe
- Eficacia de la vacunación diferenciando polisacárida 23 valente y conjugada 13 valente
- Intención de vacunarse de neumococo: Sí/No
- Conocimiento sobre indicación de vacunación: No sabe /Inmunodeprimidos /Inmunodeprimidos y enfermos crónicos / Inmunodeprimidos, crónicos y mayores de 65 años / Inmunodeprimidos, crónicos, mayores de 65 años y personal sanitario.

## Resultados

### -Vacunaciones

Sí vacunados: 2 sanitarios(6% de los trabajadores)

### -Importancia de la vacunación

Personal sanitario: 46% opinan que para la propia protección y el 50% que la propia protección y para evitar la transmisión. En éste último grupo se sitúan los dos únicos vacunados del centro.

Personal no sanitario: 11% para propia protección 22% para propia protección y para evitar la transmisión y 67% desconoce su importancia.

### -Intención de vacunarse

Ningún trabajador no sanitario tiene intención de vacunarse frente al 25% de los trabajadores sanitarios que sí tienen intención de hacerlo.

### -Indicaciones de la vacunación.

El 54 % del personal sanitario opina que los trabajadores sanitarios deberían estar vacunados, frente al 11% de los no sanitarios que opinan lo mismo.

### -Recomendación de la vacunación

Todo el personal sanitario y el 33% del no sanitario recomienda la vacunación.

